

Antrag Nr. 22-O-23-0007

SPD

Betreff:

Baum(nach)pflanzung in der Bingertstraße (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der Bingertstraße vor der Hausnummer 25a zeitnah die Nachpflanzung eines Alleebaumes vornehmen zu lassen - nach Möglichkeit die Nachpflanzung eines Rotdorns.

Begründung:

Vor dem Haus Bingertstraße 25a ist der letzte Rotdorn durch eine Windbö abgebrochen. Er wurde durch das zuständige Amt beseitigt. Bisher ist noch keine Nachpflanzung erfolgt. Seit Jahren werden in der Bingertstraße beim Verlust von Bäumen durch Vertrocknen, Sturm o. ä. in aller Regel ausschließlich Linden nachgepflanzt. Die Linde ist aber sowohl in der Zeit der Blüte als auch bei der Laubbeseitigung ein sehr aufwendig zu pflegender Baum. Früher gab es in der Bingertstraße an einigen Stellen als Alleebaum den Rotdorn, der durch die andere Blütezeit (Mai, Juni) zu einem durchmischten und abwechslungsreichen Charakter des Straßenbildes beitrug. Der Rotdorn blüht mit gefüllter, roter Blüte und hat eine schöne Herbstfärbung. Er eignet sich als Alleen- und Stadtbaum und ist dazu hitze-verträglich. Zudem dürfte der Wasserbedarf geringer sein. Insofern handelt es sich bei dem Rotdorn um einen für zukünftige Temperaturveränderungen sehr geeigneten Baum. Daher sollte nach Möglichkeit bei der Nachpflanzung des verlustig gegangenen Baumes wieder ein Rotdorn vorgesehen und damit begonnen werden, mehr Abwechslung in das Straßenbild der Bingertstraße einzubringen.

Wiesbaden, 09.05.2022